

Protokoll der GF-Sitzung vom 12.12.2012

Anwesende: Matthias Zagermann (GF Finanzen), Ullrich Gebler (GF Lehre und Studium), Andreas Spranger (GF Hochschulpolitik), Jessica Wenzel (GF Soziales), Hans Reuter, Sebastian Hübner, Christian Prause, Janin Volkmann (GF Öffentlichkeitsarbeit)

Protokoll: Andreas

Beginn: 18:30

Ende: 21:25

Tagesordnungspunkte/ Themen	Verantwortlich
<p>1. Geld</p> <p>a) Reisekostenrückerstattungsantrag Sebastian stellt einen Antrag zur Reisekostenrückerstattung über 72€. Er möchte zum PVT (Poolvernetzungstreffen) nach Aachen fahren und ist der Meinung, dass es gut für die Sächsischen Hochschulen ist, wenn auch hier akkreditiert würde, um eine gewisse Qualität zu sichern. Er findet es gut, wenn das gesamte Akkreditierungswesen voran gebracht würde. Die Ergebnisse werden im Nachhinein vorgestellt. Es muss nur die Fahrt nach Aachen gestellt werden, weil Sebastian direkt daran zu eine Akkreditierung fährt. Ohne Gegenrede angenommen.</p> <p>b) Reisekostenrückerstattungsantrag Andreas übernimmt den Antrag für Nicole Groß. Das Ref HoPo führt eine sogenannte Schultour durch. Im Dezember soll dieses Jahr zu einem Berufsschulzentrum in Freiberg gefahren werden. Dort werden Nicole Groß und Michael Moschke Vorträge halten um „Werbung“ für die studentische Selbstverwaltung und ihre Strukturen zu machen. Am kommenden Freitag findet dies statt. Matthias möchte wissen, warum man nach Freiberg mit dem Auto fährt. Andreas erwidert, dass Nicole ihren Sohn mitnehmen wird und aus diesem Grunde höchst mögliche Flexibilität gewährleistet sein sollte. Ullrich merkt an, dass im Antrag noch keine Summe steht. Andreas ruft Nicole an, um von ihr die entsprechenden Informationen zu erhalten. Nicole geht nicht an das Telefon, weswegen der Betrag via Internet aufgrund der Streckenlänge errechnet wird. Der Betrag lautet sodann 22,00 Euro. Ohne Gegenrede angenommen</p>	

2. Info-Top 1302

Die projektgruppe wurde von dem sog. Forum 13. Februar angeschrieben, welches sich mit der Aufklärung rund um das besagte Datum zu beschäftigen. Dieses hat angefragt, ob es die Veranstaltungen des Stura mit publizieren könnte. Dafür wäre angedacht, um die Druckkosten zu decken etwa 100-150 Euro angedacht. Das Publierte soll eine Art Veranstaltungskatalog darstellen. Das Forum verkauft somit Inseratplätze für das Druckerzeugnis – also klassische Anzeigenaquis, nach Matthias. Hans überlegt, ob dies in den derzeit laufenden Antrag mit ausgenommen zu werden. Das Forum möchte nicht in irgend eine politische Ecke gesetzt werden, weswegen man davon ausgehen kann, dass es neutral ist. Matthias möchte noch einmal die Mediadaten vom Forum haben, d.h. Auflage, Zielgruppe, Wo würde dies verteilt etc. pp. - damit soll bewertet werden können, wie das ausgegebene Geld „investiert“ würde.

3. Post

Stefan Taubner fragte an, ob das Ref. Pob eine Unterschriftenliste gegen die Abschiebung von Roma zu unterzeichnen. Die Gf berät darüber und kommt zu dem Schluss, dass die Mitglieder des Referates die Liste als Privatperson unterzeichnen können, eine Unterzeichnung von Seiten des StuRa das Hochschulpolitische Mandat überschreiten würde.

4. Geschlossene Sitzung